

## Mi estancia en Santander

El viernes 29. Agosto llegué a Santander con Anja, una amiga de mi universidad. Hablábamos solo un poquito de español que habíamos aprendido en un curso de la universidad en Gießen. Nuestro vuelo de Ryanair fue directamente de Frankfurt Hahn a Santander. El hombre en la información del aeropuerto hablaba inglés, así que no había problema de encontrar el autobús al centro de Santander. Allí tomamos el bus número siete para ir a la Avenida de los Castros donde estaban los hostales que habíamos encontrado en internet. Lo primero que vimos fue el Ayuntamiento, la vista del playa y el maravilloso mar desde el autobús. Cuando llegamos a la Avenida de los Castros, buscamos nuestro hostel durante los próximos tres días. Nos mudamos a el „Hostel La Torre“ cerca de la universidad y cerca del mar. Todo el fin de semana visitamos Santander. El centro, las playas y nos bañamos en el mar. Lunes, el 1er de septiembre empezó mi primer curso de español en el CIUC. Allí había conocido muchos alemanes y otros estudiantes de ERASMUS. Por la tarde tuve que llamar a los números de los propietarios que había recogido en el ORI. Las llamadas fueron difíciles porque no entendí nada lo que me dijeron. Pero conseguí una cita para ver un piso. Este piso me gustó mucho a primera vista y me mudé el mismo día. Durante las dos semanas del curso de español estaba en la playa con amigos por la tarde o fui a las diferentes tiendas de Santander. El fin de semana los organizadores del curso ofrecieron actividades por ejemplo fuimos juntos al festival intercultural donde salté desde un trampolín muy grande. Además fui a Somo con unos amigos del curso para bañarnos. Otro día tuve una hora del surf con Anja. Fuimos a Somo para hacer surf tres veces más pero hasta ahora hacer surf es muy difícil para mí. Después del curso, estaban los días de orientación. Fuimos en autobús a diestro y siniestro por Santander. El faro, Península Magdalena y fuimos en barco a través de la bahía de Santander. El segundo día visitamos los Picos de Europa en autobús. Y el último día visitamos Comillas con EL CAPRICHIO de Gaudí y otras ciudades pequeñas. Lunes, el 15 septiembre los cursos de la universidad empezaron, fue un día muy interesante porque los profesores al contrario de los profesores del curso de español no hablaban despacio y no entendí nada. En una clase estuve sola con la profesora porque los estudiantes españoles sabían que en primer día no pasa nada, pero sobreviví. Entretanto entiendo los profesores cada día más. Solo uno que vino de las islas canarias y no le entiendo porque su acento es muy fuerte. Otro fin de semana fui a Bilbao con unos amigos de Chile y otros estudiantes de ERASMUS: Visitamos la ciudad y unos el museo de Guggenheim también, pero mi motivo de visitar Bilbao estaba: en Bilbao hay un H&M. Por eso fui allí, mientras otros visitaban el museo. Las tiendas de Santander no me gusta mucho. Pero el último fin de semana encontré tiendas buenas cerca del ZARA, aquí en Santander. El 1 octubre el curso de español empezó y no tengo mucho tiempo para hacer cosas diferentes del curso o

clase de universidad. Pero fui a Canadio a veces o a fiestas de ERASMUS que son cada jueves. Por eso mi proxima meta es aprobar la prueba del curso de espanol y tendré días más tranquillos. MUCHAS GRACIAS!